
Cuando no estaba en la Universidad tenía una idea totalmente diferente, la 

tenía muy idealizada; (…) siempre pensé que la Universidad era la panacea y 

resulta que, como en todos los sitios, que cada uno tiene que aprenderse y 

sacarse. 

 


